

# タウンミーティング（文化会館）会議録要旨

## 1 日時

令和7年8月11日（月・祝）午前10時～午前11時13分

## 2 会場

津島市文化会館小ホール

## 3 参加者数

78人

## 4 内容

3つのテーマ「子育て支援、まちづくり、身近な話題」ごとに、スライドと配布資料を用いて市長説明、質疑応答を行った。

### ①子育て支援

市長説明（10：02～10：15）、質疑なし

### ②まちづくり

市長説明（10：16～10：35）、質疑なし

### ③身近な話題

市長説明（10：36～10：56）、質疑あり

## 5 質疑応答

### ③身近な話題

#### 《善太川の改修の目途について》

7月17日の大雨で、家の前の道路が冠水し膝上くらいまできた。善太川の改修に非常に関心を持って聞いていた。スピードアップをお願いしたい。今後の改修の目途を教えてください。

#### 市長

まちづくりは時間軸がかかり、用地買収も絡んでくる。全国ネットで流れたことで、愛知県のプライドにかけてやらなければならないことは共有していると思う。今後は愛知県もそうだが、津島市も浸水対策をしっかりとスピード感を持ってやっていく。具体的にどこまでできるかということも含めて進めていくべき話である。

私も7月17日の翌日に水害に遭われた方のところに、消毒液を持って回らせていただいた。机上ではわからないお話をお聞きした。県と合わせて市もやっていく、県と連携をしていくということになっている。期日は切れないが、相当のスピードでやっていく。

#### 《市民病院及び議会中継について》

市民病院について。議員が毎回赤字の論理だが、どこの病院も黒字でない。市民病院は、医者、看護師、検査技師らのレベルは高い。赤字の時も貸付けではなくて補填で行ってほしい。

ケーブルテレビの議会中継について、ケーブルテレビが放送を断ったと新聞に書いてあったがどういう内容か知りたい。

## 市長

一般質問で民間の方を名指しする行為があり、電波で流せないのをやめてほしいとケーブルテレビより話があった。そうした経緯は議会だよりを見ていただければ中身がわかるはず。議会がケーブルテレビの申し入れに対してというようなことだったと思っている。

病院の関係については、先日全国の自治体の病院のトップ、自治体の首長が集まるオンライン会議があった。昨年報酬体制が変わったこともあり、今の診療体制では全部潰れてしまう。この実情を国に伝えましょうということで終わった。

8月8日に、大村愛知県知事にも説明した。津島市だけの問題ではなく、どうなるのかということは全国の自治体病院にとって非常に大きな問題で、全国の自治体病院や大学病院ですら困難な状況である。

救急医療、災害、パンデミックになった時に皆様の命や健康を守る市民病院もその機能の一端を担うということが大切である。医療はチームワークが大切であり、しっかりとチーム医療を組み立てて実践して頑張っていきたい。